

Jahres-Abschlussgespräch 2014 mit Staatssekretär Hoofe

Stichwort: Artikelgesetz

Berlin. Verteidigungs-Staatssekretär Gerd Hoofe und der Bundesvorsitzende Oberstleutnant André Wüstner sind kürzlich zu ihrem vierteljährlichen Austausch zusammen getroffen. Zentrales Thema des Jahres-Abschlussgesprächs war der Sachstand zum Artikelgesetz. Auch über dieses Thema hinaus gehende Aspekte wie Teilhabegesetz, Familienpflegezeit, der **Rotationserlass**, Pendler-Unterkünfte oder Problemstellungen bei Dauer-Einsatzaufgaben kamen zur Sprache.



Staatssekretär Gerd Hoofe. Foto: Bundeswehr

Staatssekretär Hoofe bestätigte dem Bundesvorsitzenden, dass Verteidigungsministerin Ursula von der Leyen die Anregungen der Delegierten auf dem Verbandstag aufgenommen und deren Umsetzung angeschoben hat. Oberstleutnant Wüstner sagte nach dem Gespräch: „Es war wie immer ein vertrauensvoller und wichtiger Austausch. Interessenvertretung heißt: Miteinander reden! So sorgen wir dafür, dass auch der Staatssekretär weiß, was den Obergefreiten, den Oberfeldwebel oder den Oberleutnant an der Basis bewegt.“